



Die Stadt Eppingen
trauert um ihren Alt-Stadtrat

Herr Lothar Gärtner

Träger des Seidenwappens der Stadt Eppingen

der am 12. Juni im Alter von 78 Jahren plötzlich verstorben ist.
Herr Gärtner gehörte dem Gemeinderat der Stadt Eppingen von
1975 bis 1989 und dem Mühlbacher Ortschaftsrat von 1975 bis
1994 an. Der Verstorbene genoss eine hohe Wertschätzung und
trug viel zur Entwicklung der Stadt Eppingen und des
Ortsteils Mühlbach bei.

Für sein ehrenamtliches Engagement in der Eppinger
Kommunalpolitik wurde er mit dem Seidenwappen der Stadt
sowie der Silbermedaille für ehrenamtliches Engagement
ausgezeichnet.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Für den Gemeinderat
Klaus Holaschke
Oberbürgermeister

Für den Ortschaftsrat Mühlbach
Theo Anritter
Stellvertretender Ortsvorsteher

Eppingen, den 15. Juni 2019